

Jeux vidéo et machines à sous

Soumis par robocop
09-04-2004

Mardi en Corse le GIR et la gendarmerie ont démantelé un réseau de machines à sous. Qu'est ce que cela vient faire sur Metagames ? Et bien c'est simple. Les machines à sous sont à la base des bornes de jeux vidéo tout simples mais qui ont été trafiqués. Une manipulation permet de révéler un jeu caché qui est un véritable jeu d'argent ce qui est formellement interdit par la loi. Ces machines sont implantées dans des bars, ou le client pouvait y jouer comme dans un casino et ensuite se faire payer les gains par le patron du café. Ca me fait penser à la prise de contrôle de Sega par la société Sammy Corp., le premier constructeur de pachinko (sorte de flipper mural avec des billes qui tombent) et spécialistes des ...machines à sous. Sammy est même supposé avoir des relations avec les yakusas (mafia)! Comme quoi....sinon un grand bonjour à la Corse et aux corses!